



# にっこい 1ねんせい



## ♡頑張ったね！楽しかったね！1学期♡

かわいらしい入学式の姿から4ヶ月、大きく成長した姿が見られます。…いつもの年なら、「大きな声で発表しましょう。」「友達と一緒に。」ということをして1年生には、しっかりと指導していきますが、今年度も、コロナ禍にあり「新しい学校生活様式」の中で過ごした学校生活でした。「手洗い」「マスク」「ソーシャルディスタンス」……子供達は大変だったと思いますが、いろいろな学習や活動を頑張りました。

できるようになりたい・分かりたいと、皆頑張りました。出来た喜びをたくさん感じた1学期でした。

### E・Eタイム「歌を歌えよう」

“Good job!” “Perfect!” “Excellent!”  
アマディ先生にたくさん褒めてもらって、  
楽しく学習しています(◡‿◡)♡



One,two,three,four,  
five,six,seven,  
eight,nine,ten



☆えに楽しいよ！



### 「プール！たのしかった♡」

初めてのプールは、天気も良く、絶好のプール日和でした。  
水を怖がる子供もいなくて、みんな笑顔(^.^)♪  
で、水遊びを楽しむことができました。



### 【平和集会】

全校で『平和学習』を行いました。  
76年前の8月6日8時15分、広島に原子爆弾が落とされました。今、日本は戦争のない平和な国です。この平和を守り続けるために自分達にできることを考え、学級代表さんが1年生の意見をまとめて発表してくれました。



ぼくたち、わたしたちは、

「へいわ」がすきです！！  
わたしたちはみんなで、なかよく、あそんだり、べんきょうしたりして、ちからを、あわせませう。そうしたら、せかいじゅうの、ひとたちが「えがお」になれると、おもいます。

ぼくたちは、こんな「こゝろ」を、やなへいいます。  
「へいわ」ということは、みんなが、なかよくして、たすけあうことだと、おもいます。

「いっしょにあそぼう」  
「うん、あそぼう」  
「だいじょうぶ？」  
「ありがと。」  
「こめんね。」  
「いいよ。」

